



## Bundesverband

Mit tiefem Bedauern haben wir von dem jüngsten tragischen Übergriff, der zum Tod eines Polizisten in Mannheim führte, erfahren. Diese schmerzliche Nachricht erfüllt uns mit großer Trauer und Mitgefühl. Der Verstorbene hat sein Leben selbstlos dem Schutz und der Sicherheit unserer Gemeinschaft gewidmet. Der tägliche Einsatz und die Bereitschaft, Risiken einzugehen, um andere zu schützen, verdienen unseren höchsten Respekt und unsere tiefste Anerkennung. Der Verlust hinterlässt eine Lücke, die schwer zu schließen sein wird.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl gelten in dieser schweren Zeit vor allem der Familie, den Freunden und Kollegen des Verstorbenen. Der Schmerz, den sie durch diesen Verlust erfahren, ist unermesslich. Wir hoffen, dass sie in der Gemeinschaft und im Zusammenhalt Trost und Unterstützung finden können. Es ist uns ein Anliegen, die Erinnerung an den Mut und das Engagement des Verstorbenen lebendig zu halten. Seine Hingabe und seine Opferbereitschaft sind ein bleibendes Vermächtnis für uns alle.

Wir wünschen allen Betroffenen viel Kraft, Zuversicht und Trost in dieser schweren Zeit.

Mit tiefem Mitgefühl

ASW Bundesverband